

“Decenio de la igualdad de oportunidades en hombres y mujeres”
Año del diálogo y la reconciliación nacional

NOTA DE PRENSA N° 58 - 2018-GR.CAJ/UGEL-S. I/ RR.PP.
Matadorcitas de once provincias buscan ganar la regional de vóley
Categoría “B” en los JDNE 2018



Campeonato se desarrolla en la provincia de San Ignacio y culmina mañana

Once delegaciones de la región Cajamarca arribaron a San Ignacio, como campeonas provinciales de Vóley categoría “B” de los

Juegos Nacionales Escolares 2018, evento empezó con un pasacalle de todas las delegaciones visitantes que se trasladaron hasta el coliseo de esta ciudad por las principales vías.

Durante el acto de apertura el especialista de educación física de la Ugel San Ignacio, Segundo Flores Tello; saludó a las provincias de Chota, Hualgayoc, San Marcos, Cutervo, Cajabamba, Contumaza, Cajamarca, Santa Cruz, que nos visitaban, deseó la mejor de la suerte a cada provincia.

Por su parte el jefe de Gestión Pedagógica, Eliceo Caballero Tocto, se dirigió a cada delegación y mostró su satisfacción por tener la presencia de estudiantes de muchas provincias.

“Para nosotros como Ugel y como provincia nos da mucha alegría, de tener la presencia de estudiantes de las diferentes provincias de nuestra región; que para llegar a esta etapa han tenido que clasificar y ganar varias, eso significa un gran esfuerzo” manifestó.

Deseó éxitos a cada equipo en competencia, **“Estamos seguros que el equipo que salga campeón será un digno representante en la etapa regional representando a nuestra región Cajamarca”** Finalmente, dio por inaugurado la competencia.

Campeonato se desarrolla mediante la modalidad de eliminación simple con los siguientes partidos:

.....
....

“Decenio de la igualdad de oportunidades en hombres y mujeres”

Año del diálogo y la reconciliación nacional

Chota Vs. Jaén

San Miguel Vs Hualgayoc

San Marcos Vs Cutervo

Cajabamba Vs Contumaza

Cajamarca Vs. Santa Cruz

Descansa San Ignacio, terminada la primera etapa se realizará el sorteo para determinar el rival de San Ignacio, cabe precisar que dos provincias no se presentaron, Celendín y San Pablo, el campeonato se define mañana.

RR.PP UGEL-SI

.....
....